

Grafinger Jungs dominieren Südbayerische Meisterschaft

23.02.2016 10:20 von Markus Siegel

2 Tage boten 16 U13 Teams in der Grafinger Jahnsporthalle ebenso begeisternden Volleyball, wie sonst die Zweitligaspieler des TSV. Allen voran die 1. Mannschaft der Gastgeber, die sich im hochklassigen Finale gegen den SSV Bobingen souverän den Titel holte.

Foto: www.karinweber-fotografie.de

Schon in den Gruppenspielen war zu sehen, dass die Mannschaften aus Holzkirchen, Mühldorf, Bobingen und Grafing das Turnier dominieren werden. Dahinter ging es aber genauso spannend um die Qualifikation für die Bayerische Meisterschaft (1. -8. Platz) zu. Hier setzten sich letztendlich klar Vaterstetten, Dachau und Harteck durch.

Richtig spannend wurde es nur im Spiel des MTV München gegen die zweite Mannschaft von Grafing. Trotz lautstarker Unterstützung und super Kampfgeist der Hausherren setzten sich die Münchner knapp aber verdient mit 2:1 Sätzen durch und sicherten sich das Ticket für die Bayerischen.

Foto: www.karinweber-fotografie.de

Die Viertelfinalspiele waren bis auf das Spiel von Vaterstetten gegen Mühldorf eine klare Angelegenheit für die Vorrundensieger. Am Ende konnte sich aber auch Mühldorf in zwei umkämpften Sätzen durchsetzen.

In den Halbfinalbegegnungen zeigte Bobingen und Grafing ihren Gegnern ihre Grenzen auf und zogen vollkommen verdient in das Finale ein.

Auch um die hinteren Plätze 9 bis 16 boten Plattling, Bobingen 2, Türkheim, Dachau 2, Harteck, Bad Endorf und Grafing 2 weiterhin gute und spannende Spiele. Dabei zeigten sich die Grafinger vom unglücklichen Aus gut erholt und beendeten das Turnier auf Platz 9.

Foto: www.karinweber-fotografie.de

Viel Spannung und tolle Ballwechsel bot das Spiel um Platz 3, in dem Mühldorf sich knapp gegen Holzkirchen durchsetzen konnte.

Das Finale war dann zwar nicht so spannend vom reinen Ergebnis, doch jeder einzelne Ballwechsel war hart umkämpft. Die Jungs zeigten dabei in der Verteidigung riesigen Einsatz, sowie viel Schlagkraft und Übersicht im Angriff. Die Jungs von Torsten Vierke und Rudi Obermayer hatten aber auf fast alle Aktionen der Bobinger die bessere Antwort und feierten verdient den Titel.

Foto: www.karinweber-fotografie.de

Foto: www.karinweber-fotografie.de

Bei der Siegerehrung überreichte der 3. Bürgermeister Josef Wieser die Urkunden und Präsente an die Teams. Trotz der richtigen Anmerkung eines Trainers, dass alle Spieler sehr wertvoll für ihr Team sind wurde Jonas Pfaller vom MTV München von den Trainern zum MVP gewählt.

Foto: www.karinweber-fotografie.de

Die Ergebnisse findet man unter <http://www.volleyball.bayern/index.php?id=1153&wid=5581> , sowie mehr Fotos unter <http://volleyballgrafing.de/index.php/fotogalerien.html>